



巻警察署  
和納駐在所  
風間重夫さん

## 基本動作の徹底と 地域ぐるみの対策

夏のこの時期は、暑さによる疲労、学校からの解放、帰省や観光客などの増加による重大事故が毎年多発します。自分にとって「まさか、事故なんて」と思っている人も多いはず。でも、その「まさか」による事故が実際に起っています。ですから、皆さんも交差点での一時停止、左右確認などの基本動作の徹底、併せて、相手への思いやり、ゆずりあいの気持を忘れずに安全運転に心がけ、事故を起さないよう、また、あわないう十分注意してください。

新規整備点検、交通安全パトロール、安全協会岩室、和納支部と協力し、交通安全活動を積極的に推進しています。それに村交通安全部門は、一年を通じ、交通安全思想の啓蒙活動を積み重ねています。

### 交通規制のお願い

- ・越後七浦シーサイドライン 午後11時から翌午前3時まで乗用車通行止。
- ・弥彦山スカイライン 午後11時から翌午前5時まで全車両通行止（2輪、大型トラックは終日通行止）

交通安全協会  
和納支部長  
竹内勝衛さん

見ると六十七件と、昨年同時期に比べ十七件も増えています。ことの現状は、重大事故である人身事故は減少傾向にあるものの、ちょっとした不注意である物損事故は激増傾向にあります。でも、このちょっとした物損事故、ひとつ間違えば大事故にもなりかねません。

## 最近、増えてきたお年寄りと女性ドライバーによる交通事故傾向

最近の交通事故の特徴として目立ってきたのが、お年寄りと女性ドライバーによる交通事故です。

昨年、村内では若者事故（十六歳～二十四歳）がワースト1で、県内でも第五位と不名誉な記録でした。その中でも、女性ドライバーによる事故も最近とくに目立ち、それには運転免許も持っていないお年寄りたちが犠牲となる事故も増えて

います。女性ドライバーの一般的な傾向としては、相手がなんとかしてくれるという依存心が強く、ついわがままな運転をして事故に遭うというケースが見受けられます。それに、女性ドライバーによるスピード違反者が急増しているということでもうかがわれます。女性のみなさん、これからは基本に戻り安全運転を心掛けましょう。

## 一人ごとではない交通事故！

見ると六十七件と、昨年同時期に比べ十七件も増えています。ことの現状は、重大事故である人身事故は減少傾向にあるものの、ちょっとした不注意である物損事故は激増傾向にあります。でも、このちょっとした物損事故、ひとつ間違えば大事故にもなりかねません。

見ると六十七件と、昨年同時期に比べ十七件も増えています。

ことの現状は、重大事故である人身事故は減少傾向にあるものの、ちょっとした不注意である物損事故は激増傾向にあります。でも、このちょっとした物損事故、ひとつ間違えば大事故にもなりかねません。

○新潟県内の交通事故		○岩室村の交通事故			
	63年	元年	63年	元年	
件数	11,680	12,576	件数	46	54
死者	214	275	死者	1	1
傷者	13,953	15,025	傷者	60	77

### 月別発生状況

	元年	2年
1月	2	1
2月	0	4
3月	2	3
4月	3	6
5月	9	3
6月	8	
7月	3	
8月	7	
9月	2	
10月	6	
11月	6	
12月	6	

新聞やテレビなどでは、連日のようにこの痛ましい交通事故の記事がたえません。県内では、早くも交通事故による死者が一〇〇人を超え、このままでは確実すると年間三〇〇人にも達しようかという最悪のベースです。そこで関係機関でも、交通事故を何とか防止しようと懸命に諸対策を実施し始めていますが、残念ながらこれといった特効薬はありません。それに最近の赤い傾向として、六十歳以上の高齢者を巻き添えにした死亡事故、女性ドライバーの死亡事故が増加しているということです。そこで今月号では、「夏の交通安全運動」期間中ということもあって、この交通事故防止についてスポットを当ててみました。

# 夏の交通安全運動――今月20日まで 交通事故は 他人ごとではない ありません

新潟県内では、六月三十日現在、百五十三件が発生し、死者が十人、傷者が百九十人にものぼっています。昨年の同時期に比べると、件数では四十四件の減になっていますが、死者数では六人も増え、今まで十人の方が不幸にも尊い命を失っています。

岩室村では、発生件数が十八件、死者数0、傷者数二十二人と人身事故に限っていえば減少傾向にあります。岩室村では、運転免許を持つ人々が、運転免許を持つことが必要です。

## 依然として減らない交通事故 ことしは死亡事故が激増です

卷警察署管内では、六月三十日現在、百五十三件が発生し、死者が十人、傷者が百九十人にものぼっています。昨年の同時期に比べると、件数では四十四件の減になっていますが、死者数では六人も

増え、今まで十人の方が不幸にも尊い命を失っています。

岩室村では、発生件数が十八件、死者数0、傷者数二十二人と人身事故に限っていえば減少傾向にあります。岩室村では、運転免許を持つ人々が、運転免許を持つことが必要です。



村交通指導員  
中村栄一さん

## 家庭でも注意呼びかけ

交通事故は、だれもが遭いたくないもの、それに遭つてからでは遅いのです。この機会にみなさんも、事故を起さないために、また遭わないためにも、いま一度交通安全について考え方を身につけて、忘れないでください。

いま一番気になつているのが子供たちやお年寄りの自転車マナーですね。自転車教室なんかも開催しているんですね。いざ道路へ出ると悪くなるんで心配しています。ですから、子供やお年寄りのいる家庭では、ぜひ、家族ぐるみで交通安全に対する注意や呼びかけもやって下さい。



交通安全協会  
和納支部長  
竹内勝衛さん

交通事故は、だれもが遭いたくないもの、それに遭つてからでは遅いのです。この機会にみなさんも、事故を起さないために、また遭わないためにも、いま一度交通安全について考え方を身につけて、忘れないでください。

いま一番気になつているのが子供たちやお年寄りの自転車マナーですね。自転車教室なんかも開催しているんですね。いざ道路へ出ると悪くなるんで心配しています。ですから、子供やお年寄りのいる家庭では、ぜひ、家族ぐるみで交通安全に対する注意や呼びかけもやって下さい。